



Basische Fußpflege

pH-hautneutrale Pflege für die Füße

(Mynewsdesk) pH 5,5 war gestern. Denn pH-hautneutrale Pflege bedeutet nicht zwangsläufig einen sauren pH-Wert. Vielmehr sollte sich die Pflege an die Verhältnisse der Haut anpassen. So benötigen beispielsweise unsere Füße ein eher basisches Milieu.

* Der pH-Wert ist ein Maß für den sauren oder basischen Charakter einer Lösung. Die Skala reicht von pH 0 für sehr sauer bis pH 14 für sehr basisch. Wasser ist neutral und nimmt somit den Mittelwert von 7 ein. Das bedeutet, dass sich im Wasser Säuren und Basen im Gleichgewicht befinden.

* Besitzt ein Pflegepräparat einen pH-Wert von 5,5, entspricht das dem natürlichen pH-Wert der Haut. Dieser jedoch wird standardmäßig am Unterarm gemessen. Andere Körperstellen weisen einen ganz anderen pH-Wert auf. Heute rückt die basische Pflege daher wieder stärker in den Fokus. Sie stützt sich darauf, dass der Mensch ein basisches Wesen ist. Denn viele Körperprozesse benötigen ein alkalisches Milieu mit einem pH-Wert von 7,35 bis 7,45, um richtig zu funktionieren.

* Auch die Fußhaut besitzt tendenziell eher einen basischen Charakter. In der Fußpflege sind deshalb Produkte von Vorteil, die ebenfalls eher im chemisch neutralen bis leicht basischen Bereich angesiedelt sind (zum Beispiel GEHWOL Fusskrem mit medizinischer Seife, UVP 5,98 Euro, nur in Apotheken, Fußpflegepraxen und Kosmetikstudios). Sie sorgen dafür, dass saure Abfallprodukte aus dem Hautstoffwechsel gelöst und abtransportiert werden können.

Shortlink zu diesem Social Media Release:

<http://shortpr.com/ow62it>

Permanentlink zu diesem Social Media Release:

<http://www.themenportal.de/kosmetik/basische-fusspflege-49077>

=== GEHWOL FUSSKREM (Bild) ===

GEHWOL FUSSKREM

Shortlink:

<http://shortpr.com/6nzpp7>

Permanentlink:

<http://www.themenportal.de/bilder/gehwol-fusskrem-14418>

Die Eduard Gerlach GmbH ist mit ihren beiden Marken GEHWOL und GERLACH TECHNIK einer der beliebtesten Komplettanbieter für Fußpflege-Präparate und Geräte zur Ausstattung von Fußpflegepraxen und Kosmetikinstituten.

Pressekontakt

Dorothea Küsters Life Science Communications GmbH

Herr Dirk Fischer
Leimenrode 29
60322 Frankfurt/Main

fischer@dkcommunications.de

Firmenkontakt

Dorothea Küsters Life Science Communications GmbH

Herr Dirk Fischer
Leimenrode 29
60322 Frankfurt/Main

shortpr.com/ow62it
fischer@dkcommunications.de

Die Eduard Gerlach GmbH ist mit ihren beiden Marken GEHWOL und GERLACH TECHNIK einer der beliebtesten Komplettanbieter für Fußpflege-Präparate und Geräte zur Ausstattung von Fußpflegepraxen und Kosmetikinstituten.